

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Centre de formation de Châteauroux : Armindo Ferreira attendu à Lambaréné

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Fédération gabonaise de football (Fégafoot) organise du 26 mars au 1er avril 2023 son tournoi national regroupant les meilleures équipes des moins de 15 ans du pays.

Profitant de son récent séjour à Paris en France, à l'invitation de la Fédération internationale de football association (FIFA), le président de la Fégafoot,

Pierre-Alain MOUNGUENGUI, a visité les installations du Centre de formation de Châteauroux. Avec les responsables castelroussins, il était question de voir comment nos jeunes footballeurs peuvent intégrer ledit centre en option sports-études. C'est donc dans ce cadre que le premier responsable de ce centre de formation, Armindo FERREIRA, est attendu au Gabon le 24 mars prochain. " Lors de notre séjour à Châteauroux, nous nous sommes longuement entretenus

avec les responsables du club et du Centre de formation. L'idée pour la Fégafoot est de signer un partenariat avec ce club qui permettra, à terme, d'envoyer en sports-études nos jeunes footballeurs dans cette ville. Mais avant, il était important qu'un responsable fasse le déplacement de Lambaréné pour dénicher de lui-même les talents susceptibles d'intégrer le centre. N'oubliez pas que Johann OBIANG a été formé à Châteauroux", renseigne le président fédéral, qui indique par ailleurs que le Niger et le Congo-Brazzaville ont déjà des accords de ce type avec ce centre. L'initiative de la fédération est



Pierre-Alain MOUNGUENGUI aux côtés des responsables du Centre de formation de Châteauroux.

à saluer en ce sens qu'elle va permettre à notre pays de former ses footballeurs et renouveler les effectifs de nos différentes

sélections. À noter que le Fégafoot organise également des tournois similaires à Tchibanga (dames) et Oyem (U17).

Brèves

FOOTBALL : CORINNE DIACRE N'EST PLUS LA SÉLECTIONNEUSE DES BLEUES



À la tête des Bleues depuis 2007, Corinne Diacre n'est plus la sélectionneuse de l'équipe de France féminine depuis hier. Critiquée par Wendie Renard, la capitaine, Kadidiatou Diani et Marie-Antoinette Katoto, qui contestent les méthodes et le management mis en place depuis son arrivée, la technicienne française a été écartée. " Démise de ses fonctions de sélectionneuse de l'équipe de France féminine de football ", a annoncé la FFF à l'issue d'une réunion de son Comex.

CAN U20 : SÉNÉGAL-GAMBIE, UN DERBY EN GUISE DE FINALE



Le Sénégal et la Gambie joueront ce samedi au Caire (Égypte) la finale de la Coupe d'Afrique des nations des moins de 20 ans. Objectif : inscrire leur nom pour la première fois au palmarès de cette compétition. Les deux voisins d'Afrique de l'Ouest ont remporté leurs 5 matchs dans ce tournoi, le tout sans concéder le moindre but ! En revanche, les deux attaques ont cartonné avec 12 buts inscrits par les Lionceaux et 10 par les Scorpions. En demi-finale, la Gambie a éliminé 1-0 le Nigeria. Le Sénégal, vainqueur de la Tunisie (3-0).

Rassemblées par W.N.

Coupe du monde des U20 : la France courtise Jacques Ekomie

Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'ÉQUIPE de France de football participe au mois de mai prochain à la 23e édition de la Coupe du monde des moins de 20 ans en Indonésie. Dans cette perspective, la Fédération française de football (FFF) a adressé une correspondance à la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) pour demander, selon nos informations, le passeport sportif du latéral gauche des Girondins de Bordeaux (L2) Jacques Ekomie.

Histoire de constater s'il avait déjà été aligné avec les Panthères A, donc inéligible chez les Bleuets. Or, à ce jour, Jacques Ekomie n'a jamais joué avec notre sélection fanion, donc il est éligible chez les U20 français. N'ayant pas eu de réponse de la part de la Fégafoot, le sélectionneur de l'équipe de France des moins de 20 ans, Landry Chauvin, a décidé de convoquer au mois de novembre dernier le joueur gabonais pour un stage de regroupement. Malheureusement ou heureusement, c'est selon, ce dernier était blessé. " C'est alors que les tractations ont débuté. C'était au mois de décembre dernier. Les Français



Jacques Ekomie devrait être aligné face au Soudan.

ont convaincu l'agent de Jacques et son père afin qu'il intègre l'équipe de France des moins de 20 ans. Ayant eu l'information, je me suis longuement entretenu avec le joueur qui a effectué le déplacement de Rennes. Je lui ai fait comprendre l'intérêt pour lui de jouer avec le Gabon. Car si tout se passe bien, avec son potentiel, c'est le prochain latéral gauche des Panthères A. Ebane et Obiang ont un certain âge. Je lui ai pris plusieurs exemples de joueurs d'origine africaine appelés à l'étage inférieur mais qui n'ont jamais été convoqués chez les Bleus. Il a compris mon

message", renseigne Fabrice Do Marcolino, le manager général adjoint des Panthères. Malgré la décision prise par le joueur, les Français ne lâchent pas prise. Une autre source nous informe qu'ils passeront à l'offensive dans les tout prochains jours. Pour contourner la difficulté, selon nos informations, le sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, qui convoquera le joueur ce samedi chez les A, compte bien l'aligner pour la première fois, afin de le rendre définitivement inéligible chez les Bleuets.